

Le FC Chabab Amsterdam en escapade au Maroc

TOURNÉE Le FC Chabab Amsterdam, unique club de football formé strictement de MRE, effectuera une tournée au Maroc afin de tisser des liens plus forts avec ses homologues nationaux. Cette initiative mènera la formation installée en Hollande vers plusieurs villes, où elle croisera le fer avec deux équipes marocaines.

Il n'y a pas qu'Al Hoceima ou Mohammedia qui peuvent se vanter de leur «*Chabab*», puisque les Marocains résidents en Hollande s'enorgueillissent aussi d'avoir créé le FC Chabab Amsterdam. Formé de jeunes footballeurs professionnels marocains résidents aux Pays-Bas, il est également le seul et unique club de jeunes footballeurs MRE professionnels au monde comme le mentionne un communiqué du club.

Dans le but de sortir de l'anonymat et d'instaurer des relations avec ses semblables locaux, le Chabab d'Amsterdam a prévu une tournée qui le conduira du 2 au 9 janvier dans cinq villes du royaume (Casablanca, El Jadida, Rabat, Salé et Marrakech). Il disputera à l'occasion deux matchs amicaux, le premier face à l'équipe «*Athlétique Sportive de Salé*», le 3 janvier 2013 à 15h au stade ASS Betana à Salé, et le second contre l'équipe de la société RADEEJ, le 7 janvier



Le FC Chabab Amsterdam le seul club de jeunes footballeurs MRE professionnels au monde.

2013 à 15h au stade El Abdi à El Jadida. Les organisateurs de ladite tournée indiquent, dans le même communiqué, que ce déplacement s'inscrit dans le cadre d'une initiative de rapprochement avec les clubs sportifs nationaux, aussi bien amateurs que professionnels. Il s'agit pour les responsables du club d'œuvrer dans le sens de jeter les bases de divers partenariats futurs, en vue des échanges d'expériences dans le domaine d'organisation et de gestion des clubs de football ou

encore l'organisation de stages techniques communs et la découverte de jeunes talents.

40 ans d'existence !

Cette formation marocaine délocalisée n'en est pas à ces débuts dans le domaine du football, puisque la création du club remonte à quarante ans, au sein d'un district qui compte quelques 50 000 MRE. Les plus mordus de football d'entre eux ont été à l'origine du projet et ont dû attendre dix ans avant d'adhérer à

la Fédération Néerlandaise de Football (KNVB). Le Club participe depuis au championnat des équipes amateurs en Hollande ainsi qu'à plusieurs tournois professionnels et coupes d'exhibition, des expériences couronnées par un titre de champion des clubs amateurs. «*En constituant le FC Chabab il y a plus de 40 ans, ses fondateurs ont depuis toujours veillé à ce que les liens avec le Maroc soient forts et continus. Cette tournée organisée au Maroc est l'expression de la volonté de fédérer le FC Chabab, les équipes locales et leurs supporters autour d'une aventure humaine et sportive forte*» précise Mohamed Bouanani, un des fondateurs et mécène de l'équipe.

Tremplin pour les jeunes immigrés footballeurs ou simple fruit d'un attachement envers un sport et une terre natale, le FC Chabab Amsterdam ne fera sûrement pas de l'ombre à l'Ajax, mais restera le coquelicot de la communauté marocaine installée en Hollande. ♦ **Y.M.**